
2014～2015年度 No.1

　第 　６　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

塩月地区ガバナー ○ 梶原キャビネット幹事

○  L　木島庄市委員長 ○  L　本橋光一郎副委員長 ○  L　土橋正富副委員長

○  L  足立宏道副委員長  L　藤井良一副委員長 ○  L　杉田昇副委員長

○  L　佐藤隆造委員  L　平野信司委員 ○  L　平本昭英委員

 L　横山莊司委員  L　岡野弘志委員 ○  L　後藤登担当副幹事

○  L　菅原雅雄SPA ○  L　竹本裕美SPA
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(2)その他の諮問事項等について

作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ　竹 本　裕 美

　いて審議がなされ、竹本裕美ＳＰＡ作成の答申書案のとおり答申することと

　された。

　①リジョン総務、ゾーン総務をつけてはいけないとのキャビネット会議の決

　　議及びライオンズ必携Ｐ２４にも同様の記載があることについて種々意見

　２０１５年　6月　16日　火曜日　　　１８　時　００　分　～次回開催日時
　　　　　　場所

竹本裕美ＳＰＡより第４回及び第５回委員会の議事録が読み上げられ、議事録

の確認がされた。

審議

(1)キャビネット経費の運用規定又はガイドラインに関する答申書について

　　前回の委員会においてキャビネット経費の運用規定又はガイドラインにつ

　いては、現時点で作成する必要性はないとの結論に達しており、答申書につ

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

木島庄市委員長より挨拶があった。

委　員　会　報　告

司会・進行　Ｌ 本橋光一郎副委員長

委員長挨拶

前回議事録確認

　２０１５年３月３１日　火曜日　　　　　１３　時　３０　分　～　１５　時　３０　分

　喫茶室ルノアール貸会議室

　出席オブザーバー

会則・会員委員会

 L　木 島 庄 市

出　席　者

審　議　　別紙議題による
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次回日程調整の結果

審議経過事項の概要

(3)経理規程第７条について

　　今期は提言を行なわないこととされた。

　②家族会員についても意見交換がなされた。

議　　　題

次回は２０１５年６月１６日（火）１８時００分とされた。

No.2

　③ライオンズクラブではないメンバーの組織活動におけるルールについて、

　　紋章の使用やのぼり等にライオンズの表示をなすことができるかといった

　　点の議論がなされた。

　④メンバーに対する指導を行なって欲しいとのガバナーからの要望について

　　意見交換がなされ、方法論を検討することとされた。

　　交換がなされたが、総務は必要であり禁止すべきではないとの意見が多数

　　であり、今後提言を検討すべきとされた。


